

Nomination du nouveau chef de service à la Direction des domaines, gérances et sports

La Municipalité de Pully, dans sa séance du 19 mars 2025, a nommé M. Julien Guillaume en qualité de chef de service à la Direction des domaines, gérances et sports (DDGS). Il entrera en fonction le 1^{er} mai 2025 et remplacera dès le 1^{er} juillet M. Sébastien Cornuz qui prendra la fonction de secrétaire municipal.

Suite à la mise au concours du poste, la Municipalité a décidé de nommer Julien Guillaume en qualité de chef de service au sein de la DDGS.

Né en 1979, marié et père de 3 enfants, M. Guillaume est titulaire d'une licence ès sciences du sport et de l'éducation physique – spécialisation en management auprès de l'Université de Lausanne.

A partir de 2003, il intègre Cartier – Richemont Suisse SA et, dès 2010 est en charge de la gestion de nombreux projets de rénovation et de construction pour son employeur. Finalement, en 2022, il rejoint l'entreprise familiale IC3 en qualité de chef de projet – assistant maître d'ouvrage.

Doté de solides connaissances professionnelles et d'une longue expérience dans la réalisation de projets souvent complexes, M. Guillaume a eu l'occasion à maintes reprises de faire appel à ses qualités de négociation et d'analyse afin de mener à bien les discussions avec différents partenaires. La Municipalité est ainsi persuadée qu'il a les qualités requises pour réaliser les nombreux projets et défis de la DDGS.

La Municipalité se réjouit de la nomination de ce futur chef de service qui viendra compléter l'équipe actuelle.

Pully, le 7 avril 2025 – La Municipalité

Renseignements complémentaires :

Ville de Pully – Direction de l'administration générale, des finances et des affaires culturelles, Gil Reichen, Syndic – 021 721 31 46